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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A POSSIBILIDADE DE REALIZAR UM 
PROJETO DE MELHORIA NO PARQUE UNIVERSITÁRIO 
 

 
Fui procurado por vários moradores do 

Parque Universitário, em especial um morador me apresentou um 
projeto (segue anexo) propondo melhorias no Bairro. 

    
À vista do exposto, r, r, r, requeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao 
Dr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade de realizar uma 

ciclovia no Parque Universitário? Se 
positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? 

 
b)  - Existe a possibilidade de instalar uma 

academia ao ar livre no Parque 
Universitário? Se positivo, qual a 
previsão para que isso ocorra? 

 
c)  - Existe a possibilidade de proceder a 

notificação para que os proprietários 
construam as calçadas na Rua João 
Ramalho e na Avenida Mario de Vitto? 
Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra (enviar cópia das notificações)? 
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d)  - Existe a possibilidade de realizar a 

limpeza e capina nas praças, ruas, Rua 
João Ramalho e Avenida Mario de Vitto? 
Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? 

 
e)  - Existe a possibilidade de cobrir a 

Quadra de Esportes do Parque 
Universitário? Se positivo, qual a 
previsão para que isso ocorra?  

 
                                                    SALA DAS SESSÕES, em 17 de fevereiro de 2014. 

 

 
 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
                                    Vereador – PSD  
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